
(...) es una etapa muy dura para trabajar y hay gente muy "quemada". Yo les 

admiro en muchas cosas. Siempre tengo muchas ganas de ir a las pruebas de 

acceso para ver cómo es la Secundaria y saber, cuando llegan aquí a la 

Universidad, de dónde vienen, qué nivel tienen y por lo tanto corregir. Ahora 

soy subcoordinador de catalán de las PAAU. 


